

Grußschreiben des Zentralkomitees  
zum 40. Jahrestag der Gründung der Kommunistischen Partei  
**Finnlands**

Teure Genossen!

Zum 40. Jahrestag der Gründung der Kommunistischen Partei Finnlands sendet Euch das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands brüderliche Kampfesgrüße.

In jahrzehntelanger Illegalität führte Eure ruhmreiche Partei einen unermüdlichen Kampf um die Rechte der finnischen Werktätigen und gegen jene reaktionären Kräfte, die Finnland an der Seite des deutschen Faschismus in den Aggressionskrieg gegen die Sowjetunion trieben.

Heute tritt die Kommunistische Partei Finnlands an der Spitze der finnischen Arbeiterklasse und aller Werktätigen konsequent und kühn für eine Politik ein, die auf eine fortschrittliche Entwicklung Eures Landes, die Festigung des Friedens an der Ostsee und die Vertiefung der Freundschaft Eures Landes mit der Sowjetunion und allen sozialistischen Ländern gerichtet ist.

Die Arbeiterklasse und friedliebenden Menschen der Deutschen Demokratischen Republik, die tiefe Gefühle der Freundschaft für das finnische Volk hegen, erblicken darin eine Unterstützung ihres eigenen Kampfes für den Frieden in Europa, gegen die Gefahr des deutschen Militarismus und Imperialismus.

Wir beglückwünschen Euch zu den Erfolgen bei den kürzlichen Reichstagswahlen, durch die die Positionen der demokratischen und friedlichen Kräfte in Finnland weiter gefestigt wurden.

Teure Genossen, wir wünschen Eurer Partei neue große Erfolge in ihrer Arbeit. Möge es der Kommunistischen Partei Finnlands gelingen, geleitet von den Prinzipien des Marxismus-Leninismus, die Einheit der finnischen Arbeiterklasse zu schmieden und alle Werktätigen Finnlands, alle Menschen guten Willens für das friedliche Zusammenleben der Völker, für das Glück des finnischen Volkes zu einen.

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 28. August 1958